



La Junta de Beneficencia de Guayaquil (JBG), en coordinación con la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los últimos días, entregó 39 implementos de movilidad a personas con capacidades especiales niños, adultos y adultos mayores residentes del cantón Santa Rosa de la Provincia de El Oro

La donación que se canalizó a través de la Asociación de Voluntarias Integradoras de la Niñez y la Familia (AVINFA), consistió en treinta y cuatro sillas de ruedas, dos andadores y tres coches de propulsión mecánica PET.

María del Rosario Pesantes, habitante del barrio Centenario, recibió una silla de ruedas, y señaló que le será de mucha utilidad debido a que tiene problemas de columna. “Tengo dos operaciones de la columna, hace tres meses fue la última y la anterior hace 6 meses. No tenía como movilizarme y pasaba solo acostada; ahora podré salir a pasear en mi querido Santa Rosa”, expresó.



La presidente de AVINFA, Margarita Murillo, , explicó que la gestión para beneficiar a quienes realmente lo necesitan tuvo una duración de dos meses divididas en tres fases; primero la visita y selección de los beneficiarios por parte de las voluntarias de AVINFA, luego el personal técnico de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, realizó las mediciones y evaluaciones para posteriormente realizar la entrega de la silla acorde al tamaño y las necesidades del beneficiario.

El Lcdo. Héctor Ullauri en representación de la Junta de Beneficencia señaló que el objetivo de realizar estas entregas a nivel nacional no es otro que cambiar, de manera positiva, la calidad de vida de las personas con discapacidad.